



Date: 15 December 2025

التاريخ: 15 ديسمبر 2025

**Kind Attn. Disclosures and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500
Abu Dhabi, UAE**

Subject: List of Candidates for the Board of Directors of Two Point Zero Group PJSC

**السادة / قسم الافصاح والامتثال المحترمين
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب. 54500
أبوظبي، إمارات العربية المتحدة**

**الموضوع : قائمة المرشحين لعضوية مجلس إدارة
شركة مجموعة تو بوينت زورو ش.م.ع**

Greetings,

Following the announcement made on 21 November 2025 regarding the opening of nominations for the Board of Directors of TWO POINT ZERO GROUP PJSC from 26 November 2025, until 9 December 2025, please find below the list of candidates for the board positions as well as a summary CV for each. These candidates will be presented to shareholders at the General Assembly Meeting scheduled for 18 December 2025.

1. H.H. Sheikh Zayed bin Hamdan bin Zayed Al Nahyan
2. H.E. Mohamed Hassan Mohamed Hassan Alsuwaidi
3. H.E. Mariam Mohammed Saeed Hareb AlMheiri
4. H.E. Maryam Eid Khamis AlMheiri
5. Mr. Sayed Basar Shueb Syed Shueb
6. Dr. Mohamed Somar Nassouh Ajalyaqin
7. Ms. Sofia Abdellatif Lasky
8. Ms. Samia Toufic Bouazza
9. Mr. Richard Matthew Gerson
10. Mr. Wael Hosny Faiq Mohamed Abou Shady

Thank you and Regards,
Two Point Zero Group PJSC

بالإشارة إلى الإعلان الصادر في 21 نوفمبر 2025 بشأن فتح فترة باب الترشح لعضوية مجلس إدارة شركة مجموعة تو بوينت زورو ش.م.ع. وذلك خلال الفترة الممتدة من 26 نوفمبر 2025 إلى 9 ديسمبر 2025، يرجى الاطلاع على القائمة التالية التي تضم أسماء المرشحين لعضوية المجلس مع موجز عن السيرة الذاتية لكل مرشح. سيتم عرض هذه الأسماء على السادة المساهمين خلال اجتماع الجمعية العمومية المزمع عقده بتاريخ 18 ديسمبر 2025.

1. سمو الشيخ زايد بن حمدان بن زايد آل نهيان
2. معالي / محمد حسن محمد حسن السويدي
3. معالي / مريم محمد سعيد حارب المهيري
4. معالي / مريم عيد خميس المهيري
5. السيد / سيد بصر شعيب سيد شعيب
6. الدكتور / محمد سومر نصوح أجليقين
7. الآنسة / صوفية عبد اللطيف العسكري
8. السيدة / سامية توفيق بوعزة
9. السيد / ريتشارد ما�يو جيرسون
10. السيد / وائل حسني فائق محمد ابو شادي

وتفضلا بقبول فائق الاحترام،
شركة مجموعة تو بوينت زورو ش.م.ع.



P.O. Box 34491

Copy to:
Securities and Commodities Authority (SCA)
Abu Dhabi, UAE

نسخة الى:
هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي، إمارات العربية المتحدة



T | +971 2 616 8200
E | info@2pointzero.com
P.O. Box 34491



A | Level 13, Al Khatem Tower,
Abu Dhabi Global Market Square,
Al Maryah Island, Abu Dhabi - UAE

2pointzero.com



**H.H. Sheikh Zayed bin Hamdan
bin Zayed Al Nahyan**



**سمو الشيخ زايد بن حمدان
بن زايد آل نهيان**

His Highness Sheikh Zayed bin Hamdan bin Zayed Al Nahyan is an Emirati royal and military officer who has held several senior public-sector leadership positions.

Sheikh Zayed bin Hamdan is the son of H.H. Sheikh Hamdan bin Zayed Al Nahyan, Ruler's Representative in the Al Dhafra Region, and the grandson of the late Sheikh Zayed bin Sultan Al Nahyan, Founding Father of the UAE.

He graduated from the Royal Military Academy Sandhurst in 2009 and later pursued further studies at George Washington University in Washington, DC. Following his education, he served for several years as an officer in the UAE Presidential Guard, taking part in active operations. He sustained injuries in a helicopter crash while on duty in 2017 and was later welcomed home as a national hero.

In January 2023, President H.H. Sheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan appointed Sheikh Zayed bin Hamdan as Chairman of the National Media Office, with the rank of Minister. Shortly afterwards, with the establishment of the UAE Media Council to oversee and develop the country's media sector, he was entrusted with a leading role in shaping the national media landscape.

In January 2024, he was appointed Chairman of 2PointZero, a new Abu Dhabi-based holding company within IHC tasked with building transformational, globally focused investments. Through his roles in media, investment, and public service, Sheikh Zayed bin Hamdan is regarded as part of the rising generation of UAE leaders, combining a military background and international education with a strong commitment to innovation, national identity, and global engagement.

سمو الشيخ زايد بن حمدان بن زايد آل نهيان هو ضابط عسكري في القوات المسلحة وفرد من العائلة الحاكمة في دولة الإمارات، وقد شغل العديد من المناصب القيادية البارزة في مختلف مؤسسات القطاع العام.

الشيخ زايد بن حمدان هو ابن سمو الشيخ حمدان بن زايد آل نهيان، ممثل الحاكم في المنطقة الغربية، وحفيد المغفور له بإذن الله الشيخ زايد بن سلطان آل نهيان، الأب المؤسس لدولة الإمارات العربية المتحدة.

تخرج الشيخ زايد بن حمدان من الأكاديمية العسكرية الملكية في ساندهيرست عام 2009، ثم تابع دراسته الجامعية في جامعة جورج واشنطن بالعاصمة الأمريكية واشنطن دي سي. بعد إتمامه تحصيله العلمي، انضم سموه إلى صفوف حرس الرئاسة الإماراتي، حيث كرس الشيخ زايد خلال مدة خدمته التفاني في العمل والإخلاص في أداء الواجب، مجسداً أسمى معاني الانضباط والمسؤولية، ومُوكداً برونه القيادي قيم الشجاعة والتضحية في سبيل الوطن. وقد تعرّض سموه لحادث تحطم مروحيّة أثناء تأديته لواجبه، ليُسطّر بذلك مثلاً حياً للتفاني، ويسقط لاحقاً كبطل ومصدر فخر للقوات المسلحة الإماراتية.

وفي يناير عام 2023، أصدر صاحب السمو الشيخ محمد بن زايد آل نهيان - رئيس الدولة، قراراً بتعيين الشيخ زايد بن حمدان رئيساً لمكتب الوطني للإعلام، برتبة وزير. بعد فترة وجيزة، وفي إطار تأسيس مجلس الإعلام الإماراتي للإشراف على قطاع الإعلام الوطني في البلاد وتطويره، تولى الشيخ زايد دوراً قيادياً محورياً في تشكيل وتحقيق رؤية المشهد الإعلامي في الدولة.

تم تعيين الشيخ زايد رئيساً لمجلس إدارة شركة تورو بوبنت زир، في يناير 2024، وهي شركة قابضة جديدة مقرها أبوظبي ضمن مجموعة الشركة العالمية القابضة، تختص بتطوير استثمارات تحويلية تركز على المستقبل العالمي. ومن خلال أدواره المتعددة في مجال الإعلام والاستثمار، والخدمة العامة، يعتبر الشيخ زايد بن حمدان جزءاً من الجيل الواعد من قادة الإمارات، حيث يجمع بين خلفيته العسكرية وتعلمه الدولي، مع التزام راسخ بالابتكار، والمحافظة على الهوية الوطنية، والمساهمة الفاعلة في الساحة العالمية.



**H.E. Mohamed Hassan
Mohamed Hassan Alsuwaidi**



**معالي / محمد حسن محمد
حسن السويدي**

His Excellency Mohamed Hassan Alsuwaidi is the UAE Minister of Investment and serves as the Managing Director and Group Chief Executive Officer of ADQ.

His Excellency holds the position of Chairman of Abu Dhabi National Energy Company (TAQA), AD Ports Group and Emirates Nuclear Energy Company (ENEC). He is also the Second Vice Chairman of Aldar Properties.

In addition, His Excellency serves as a member of the Board of Directors at Emirates Investment Authority, Abu Dhabi Pension Fund, Artificial Intelligence and Advanced Technology Council, Al Dahra Holding and XRG.

Prior to joining ADQ, His Excellency garnered extensive experience across multiple sectors in his tenure with Mubadala Investment Company, where he held several investment management positions covering sectors such as metals and mining, real estate, hospitality, infrastructure, technology, and agriculture.

His Excellency has experience in banking and finance from his tenures with Union National Bank, Abu Dhabi Ship Building and the General Secretariat of the Abu Dhabi Executive Council.

His Excellency holds a bachelor's degree in Accounting from United Arab Emirates University.

معالي محمد حسن السويدي، وزير الاستثمار في دولة الإمارات العربية المتحدة، العضو المنتدب والرئيس التنفيذي للمجموعة في "القابضة" (ADQ).

يتولى معاليه منصب رئيس مجلس إدارة شركة أبوظبي الوطنية للطاقة (طاقة) ومجموعة موانئ أبوظبي ومؤسسة الإمارات للطاقة النووية، إلى جانب كونه النائب الثاني لرئيس مجلس إدارة شركة الدار العقارية.

كما يشغل معاليه عضوية مجلس إدارة في كلٍ من جهاز الإمارات للاستثمار، وصندوق أبوظبي للتقاعد، ومجلس الذكاء الاصطناعي والتكنولوجيا المتقدمة، وشركة "الظاهرة القابضة" وـ "XRG".

وب قبل انضمامه إلى "القابضة" (ADQ)، حظي معاليه بخبرة واسعة في العديد من القطاعات خلال فترة عمله مع شركة "مبادلة للاستثمار" حيث شغل عدداً من المناصب في مجال الاستثمار تشمل قطاعات متعددة مثل: المعادن والتعدين، والعقارات والضيافة، والبنية التحتية، والتكنولوجيا والزراعة.

ويتمتع معاليه بخبرة كبيرة أثّرها في مجالي الخدمات المصرفية، والتي حاز عليها خلال عمله في "بنك الاتحاد الوطني"، فضلاً عن خبراته التي اكتسبها خلال عمله في شركة "أبوظبي لبناء السفن"، والأمانة العامة للمجلس التنفيذي لإمارة أبوظبي.

يحمل معاليه درجة البكالوريوس في المحاسبة من جامعة الإمارات العربية المتحدة



**H.E. Mariam Mohammed
Saeed Hareb AlMheiri**



**معالي / مريم محمد
سعید حارب المھیری**

H.E. Mariam AlMheiri is the Managing Director of 2PointZero, where she leads the company's strategic engagement, global positioning, and long-term investment agenda across two of the world's most influential sectors: Energy and Consumer. Under her leadership, 2PointZero is shaping the architecture of the new economy.

Before joining the private sector, H.E. Mariam played a central role in defining the UAE's environmental, food, and water security policies. As UAE Minister of Climate Change and Environment, and previously as Minister of State for Food and Water Security, she led national efforts to advance sustainable innovation and safeguard vital resources.

In addition to her role at 2PointZero, H.E. Mariam is the Head of the International Affairs Office at the Presidential Court. She also serves on the boards of First Abu Dhabi Bank (FAB), Modon Holding, McLaren Group Holdings, and the Abu Dhabi Fund for Development.

Outside her official roles, she is a passionate pianist and a former elite show-jumping athlete who represented the UAE internationally.

H.E. Mariam holds both a Master's and a Bachelor's degree in Mechanical Engineering from the Rheinisch - Westfälische Technische Hochschule (RWTH) in Aachen Germany.

تولى معالي مريم المھیری منصب العضو المنتدب لشركة تو بوبنت زیرو. حيث تقود التوجّه الاستراتيجي للشركة ومكانتها العالمية وأجنحتها الاستثمارية طبولة الأداء عبر اثنين من أكثر القطاعات تأثيراً على مستوى العالم: الطاقة والقطاع الاستهلاكي. وتحت قيادتها تسهم شركة تو بوبنت زیرو في رسم ملامح الاقتصاد الجديد.

قبل انتقالها إلى القطاع الخاص، لعبت معالي مريم دوراً محورياً في صياغة سياسات دولة الإمارات في مجالات البيئة، والأمن الغذائي، وأمن المياه. وخلال توليها حقيبة وزارة التغير المناخي والبيئة، وقبل ذلك عندما شغلت منصب وزيرة دولة للأمن الغذائي والمائي، قادت الجهود الوطنية لتعزيز الابتكار المستدام وحماية الموارد الحيوية.

وبحانب دورها في «تو بوبنت زیرو»، تشغل معاليها منصب رئيس مكتب الشؤون الدولية في ديوان الرئاسة، وعضوية مجالس إدارة مؤسسات رائدة مثل بنك أبوظبي الأول، ومدن القابضة، وماكلرین جروب هولدينغز، وصندوق أبوظبي للتنمية.

وعيدها عن مهامها المهنية تحترف معالي مريم عزف البيانو. كما أنها لاعبة قفز دواجز سابقة مثّلت دولة الإمارات في بطولات دولية ضمن المنتخب الوطني.

تحمل معاليها درجتي البكالوريوس والماجستير في الهندسة الميكانيكية من جامعة راين ويستفاليا التقنية العليا في آخن بألمانيا.



**H.E. Maryam Eid
Khamis AlMheiri**



**معالي / مريم عيد
خميس المويري**

Her Excellency Maryam Eid AlMheiri is Chairperson of the Abu Dhabi Media Office (ADMO). She has spearheaded its growth since launch in 2019 to becoming the emirate's central source of news, information and stories for local, regional and global audiences.

HE Al Mheiri also serves as Advisor of Strategic Relations at the Abu Dhabi Crown Prince Court and as a member of the emirate's Smart and Autonomous Systems Council. In addition, HE sits on the board of Mohamed bin Zayed University for Humanities and Space42, and serves as honorary advisor to the board of Abu Dhabi University.

Previously, HE was CEO of the Media Zone Authority - Abu Dhabi, and both CEO and Vice-Chair of twofour54. Holding a TRIUM Global Executive MBA (jointly issued by New York University Stern School of Business, London School of Economics and Political Science, and HEC Paris), HE also holds a Masters in Strategy and National Security Studies from the National Defence College of Abu Dhabi and completed undergraduate studies in Accounting and Business Administration at the UAE's Higher Colleges of Technology.

تشغل معالي مريم عيد المويري منصب رئيس مكتب أبوظبي الإعلامي، وقد تولّت منذ انطلاقه في عام 2019 قيادة مسيرة تطويره إلى أن أصبح الجهة الإعلامية الرئيسية المسؤولة عن رصد أخبار وقصص إمارة أبوظبي للجمهور المحلي والإقليمي والعالمي.

كما تشغل معاليها منصب مستشار العلاقات الاستراتيجية في ديوانولي عهد أبوظبي، إلى جانب عضوية مجلس الأنظمة الذكية ذاتية الحركة، ومجلس أمناء جامعة محمد بن زايد للعلوم الإنسانية، ومجلس إدارة شركة «سيبس 42»، بالإضافة إلى عضوية مجلس الأمناء الفخرى لجامعة أبوظبي.

وتقّلد معاليها العديد من المناصب، من أبرزها الرئيس التنفيذي لهيئة المنطقة الإعلامية في أبوظبي، والرئيس التنفيذي ونائب رئيس مجلس إدارة شركة twofour54. وحصلت معاليها على درجة الماجستير التنفيذي في إدارة الأعمال من برنامج «TRIUM»، الذي تمنّه كلية إدارة الأعمال بجامعة نيويورك، وكلية لندن لللاقتصاد والعلوم السياسية، ومعهد العلوم التجارية (HEC) بباريس، كما نالت شهادة الماجستير في الدراسات الاستراتيجية والأمنية من كلية الدفاع الوطني في أبوظبي، وبكلوريوس في المحاسبة وإدارة الأعمال من كليات التقنية العليا في دولة الإمارات.



**Mr. Sayed Basar
Shueb Syed Shueb**



**السيد/ سيد بصر
شعيب سيد شعيب**

Syed Basar Shueb is a dynamic and visionary leader with over two decades of diverse cross-sector expertise spanning manufacturing, construction, financial services, and investments. As CEO, Managing Director, and Board Member of International Holding Company (IHC), Syed Basar has been instrumental in transforming IHC into the most valuable holding company in the Middle East and one of the world's largest and fastest-growing investment firms.

Since assuming leadership in 2019, Syed Basar has driven IHC's remarkable ascent through strategic foresight, operational excellence, and bold investment decisions. Under his stewardship, the company has achieved exponential growth, strengthened its global presence, and built a diversified portfolio that spans multiple high-impact sectors. His ability to inspire teams, integrate businesses, and navigate complex markets has cemented IHC's position as a powerhouse in the global investment landscape. His leadership has been recognized by Forbes Middle East, ranking him 4th among the Top 100 CEOs of 2025 and among the Sustainability Leaders 2025 for Investment & Holding companies.

Before leading IHC, Syed Basar was Group CEO of PAL Group of Companies, where he spearheaded transformative growth across diverse industries. He was instrumental in pioneering large-scale district cooling projects, advancing robotics innovation through PAL Robotics, and driving key desalination initiatives, positioning the group as a leader in sustainable infrastructure solutions.

In addition to his leadership at IHC, Syed Basar holds key positions across several leading enterprises. He serves as Chairman of Multiply Group and Chimera Investments LLC, and sits on the boards of Alpha Dhabi Holding (ADH), 2PointZero, Invictus Investment PLC, and Reinsurance Intelligence Quotient (RIQ). He also contributes to the wider business community as a Board Member of the Abu Dhabi Chamber of Commerce and Industry, further strengthening his influence across the region's economic landscape.

A champion of strategic diversification, Syed Basar has driven IHC's expansion into key markets across the Middle East, Europe, and North America, positioning the company as a consistent top performer on the Abu Dhabi Bourse.

He holds a bachelor's degree in Computer Engineering from Near East University, Nicosia, Turkish Republic of Northern Cyprus.

يُعد سيد بصر شعيب من الشخصيات البارزة، ويتميز بمهاراته القيادية ورؤيته المستقبلية الفذة، وخبراته الواسعة الممتدة لأكثر من عقدين في عدة قطاعات حيوية، مثل التصنيع والبناء والخدمات المالية والاستثمار. ومن خلال منصبه كعضو منتدب ورئيس تنفيذي للشركة العالمية القابضة وعضو في مجلس إدارتها، اضطلع بدور رئيسي في رحلة تطور الشركة لتصبح اليوم الشركة القابضة الأولى قيمة في منطقة الشرق الأوسط، وواحدة من أكبر شركات الاستثمار وأسرعها نمواً على مستوى العالم.

منذ أن تولى سيد بصر شعيب قيادة الشركة العالمية القابضة في عام 2019، قادها إلى تحقيق قفزات نوعية من خلال رؤيته الاستراتيجية العميقية، وكفاءته التشغيلية المتقدمة، وقراراته الاستثمارية المبتكرة. تحت قيادته، شهدت الشركة نمواً استثنائياً، وعززت من حضورها على الصعيدين الإقليمي والدولي، كما أشأت محفظة استثمارية متنوعة تشمل مجموعة من القطاعات ذات التأثير الكبير. لقد استطاع بفضل قدراته على تحفيز الفرق، ودمج الأعمال، ومواجهة تحديات الأسواق المعقدة، أن يرسخ مكانة الشركة كقوة رائدة في المشهد الاستثماري العالمي. وقد نال تكريماً من مجلة "موريس الشرق الأوسط"، حيث حل في المرتبة الرابعة ضمن قائمة أفضل 100 رئيس تنفيذي لعام 2025. كما تم إدراجه بين قادة الاستدامة لعام 2025 في قطاع الشركات الاستثمارية والتمويلية.

قبل قيادة الشركة العالمية القابضة، شغل سيد بصر شعيب منصب الرئيس التنفيذي لـ "مجموعة شركات بال" حيث قاد رحلة نمو وتحول الشركة وتوسعتها عبر مختلف القطاعات. وأضطلع بدور أساسي في رياضة مشاريع التبريد المركزي الضخمة، وتعزيز الابتكار في مجال الروبوتات من خلال شركة "بال روبوتكس" وقيادة مبادرات تحليلاً البيانات الرئيسية، وترسيخ مكانة المجموعة الرائدة في حلول البنية التحتية المستدامة.

إلى جانب قيادة الشركة العالمية القابضة، يشغل سيد بصر شعيب مناصب هامة في العديد من الشركات البارزة، فهو رئيس مجلس إدارة "مجموعة ملبيلاي" و"شيميرا للاستثمار ذ.م.م."، إلى جانب عضويته في مجلس إدارة شركة "آلفا طبي القابضة" وشركة "تورو بوينت زيرو" وشركة إنفيكتوس للاستثمار بي ال سي"، وشركة "أر آي كيو" لإعادة التأمين Reinsurance Intelligence Quotient (RIQ). كما يسهم أيضاً في دعم مجتمع الأعمال على نطاق واسع من خلال عضويته في مجلس إدارة غرفة تجارة وصناعة أبوظبي، مما يعزز من دوره المحوري وتأثيره وإسهاماته في المشهد الاقتصادي بالمنطقة.

واسند سيد بصر شعيب إلى خبراته الرائدة في مجال التنويع الاستراتيجي للاستثمارات، ليقود توسيع الشركة العالمية القابضة في الأسواق الرئيسية عبر الشرق الأوسط وأوروبا وأمريكا الشمالية، مرسطاً مكانتها ضمن أفضل الشركات أداماً في سوق أبوظبي للأوراق المالية.

يحمل سيد بصر شعيب شهادة بكالوريوس في هندسة الكمبيوتر من جامعة الشرق الأدنى في نيقوسيا بجمهورية شمال قبرص التركية.



**Dr. Mohamed Somar
Nassouh Ajalyaqin**



**الدكتور / محمد سومر
نصوح أجليقين**

Dr. Mohamed Somar Ajalyaqin was appointed Vice Chairman of IHC in April 2020, bringing nearly two decades of exemplary business experience in strategic advisory roles across the UAE. He also serves as Chairman of Ghitha Holding PJSC.

Dr. Ajalyaqin's expertise in corporate strategy, mergers and acquisitions, and business growth initiatives has been integral to IHC's sustained success. His strategic insights at the Board level have played a crucial role in driving business acquisitions and identifying dynamic investment opportunities.

He holds a degree in DAA from Syria and continues to be a key figure in shaping IHC's expansion and investment roadmap.

يشغل الدكتور محمد سومر أجل اليقين منصب نائب رئيس مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة منذ أبريل 2020، مستنداً إلى خبرات واسعة تمت لنهو مقددين في قطاع الأعمال، حيث تدرج عبر مناصب استشارية واستراتيجية في دولة الإمارات العربية المتحدة. كما يشغل أيضاً منصب رئيس مجلس إدارة شركة غذاء القابضة ش.م.خ.

اضطلع الدكتور محمد سومر أجل اليقين بدور محوري في مسيرة النجاح المستمرة للشركة العالمية القابضة، مستفيداً من خبرته في استراتيجيات الشركات، وعمليات الدمج والاستحواذ، ومبادرات نمو الأعمال. وكان لرؤيته الاستراتيجية دور فاعل في توجيه عمليات الاستحواذ التينفذتها المجموعة وتحديد الفرص الاستثمارية الوعدة.

يحمل الدكتور محمد مؤهلاً علمياً في طب الأسنان من سوريا، ويواصل تقديم إسهامات بارزة في رسم مسيرة الشركة العالمية القابضة نحو النمو والتوسع والاستثمار.



**Ms. Sofia
Abdellatif Lasky**



**الآنسة / صوفيه
عبداللطيف العسكي**

Sofia Lasky was appointed to IHC's board in April 2020, bringing extensive expertise in asset management, mergers and acquisitions, private equity, portfolio management, alternative investments, valuation, capital markets, financing, and corporate structuring. With a 19-year tenure at Royal Group, she has played a pivotal role in scaling businesses across key industries.

She has led the acquisition of multiple companies across real estate, contracting, food processing, preventive healthcare, and capital investments, making a significant impact on the Royal Group's growth trajectory.

Sofia holds a bachelor's degree in management information technology from the United Kingdom and serves on the Board of Directors of Alpha Dhabi Holding (ADH), Aldar Properties, and the National Corporation for Tourism and Hotels. She has also previously been a Board Member of Macquarie Capital Middle East LLC.

عينت صوفيه العسكي عضواً في مجلس إدارة الشركة العالمية القابضة في أبريل 2020، ومتلك خبرات واسعة في إدارة الأصول، وعمليات الدمج والاستحواذ، واستثمارات الملكية الخاصة، وإدارة المحافظ، والاستثمارات البديلة، وتقدير قيمة الشركات والاستثمارات، وأسواق رأس المال والتمويل وهيكلة الشركات. وعلى افتاد مسيرتها المهنية الطويلة على مدار 19 عاماً في المجموعة الملكية، ساهمت صوفيه بدور محوري في رحلة توسيع وتنمية شركات عديدة في القطاعات الرئيسية.

وقادت صوفيه عمليات الاستحواذ على عدة شركات في القطاع العقاري، والمقاولات، وتصنيع الأغذية، والرعاية الصحية الوقائية، واستثمارات لرأس المال، مقدمة مساهمات قيمة في مسيرة نمو المجموعة الملكية.

تحمل صوفيه شهادة بكالوريوس في تكنولوجيا معلومات الأعمال من المملكة المتحدة، وهي عضو مجلس إدارة في شركة ألفا ظبي القابضة، وشركة الدار العقارية، والمؤسسة الوطنية للسياحة والفنادق، كما شغلت سابقاً منصب عضو مجلس إدارة "ماكواري كابيتال الشرق الأوسط ذ.م.م".



**Ms. Samia
Toufic Bouazza**



**السيدة / سامية
توفيق بوعزة**

Samia Bouazza is a business leader with a solid track record for driving growth.

As the CEO of 2PointZero Group (Formerly Multiply Group), she leads the strategic development of the company, its growing investment portfolio of high-return businesses and maintaining the overall sustainable growth of the Group's subsidiaries.

Bouazza also serves as a Board Member to several companies and associations like TAQA, Arena Events Group, and Emirates Driving Company.

Samia is the founder of the original entity established in 2003, that transformed into Multiply Group in 2021, and the first woman to take a company public on the Abu Dhabi Stock Exchange.

She holds a BA in Political Science and Public Administration from the American University of Beirut and has completed executive education certificates in Strategic Intelligence and Digital Disruption from Harvard Business School and the University of Cambridge respectively.

Samia is also part of the YPO community and a keystone member of Friends of Abu Dhabi Art.

تعتبر السيدة سامية بوعزة من رواد الأعمال الذين يتمتعون بسجل حافل في دفع عجلة النمو.

بحصفتها الرئيسة التنفيذية لمجموعة 2 بونت زورو (الاسم السابق: مجموعة ملتيبلادي)، تقود السيدة سامية بوعزة التطوير الاستراتيجي للشركة ومحفظة استثماراتها المتباينة في الشركات ذات العائد المرتفع، مع الحفاظ على النمو المستدام الشامل للشركات التابعة للمجموعة.

وتشغل أيضاً منصب عضو مجلس إدارة في العديد من الشركات والجمعيات مثل شركة أبو ظبي الوطنية للطاقة ومجموعة أربنا إيفنتس وشركة الإمارات لتعليم قيادة السيارات.

السيدة سامية بوعزة هي مؤسسة الشركة الأساسية عام 2003، والتي تحولت إلى مجموعة ملتيبلادي في عام 2021، وأول امرأة تطرح شركة عامة في سوق أبوظبي للأوراق المالية.

وهي حاصلة على درجة البكالوريوس في العلوم السياسية والإدارة العامة من الجامعة الأمريكية في بيروت، وأكملت شهادات التعليم التنفيذي في الذكاء الاستراتيجي والتطور الرقمي من كلية هارفارد للأعمال وجامعة كامبريدج على التوالي.

وهي أيضاً عضو في مجتمع الرؤساء التنفيذيين الشباب YPO وعضو رئيسي في أصدقاء فن أبوظبي.



**Mr. Richard
Matthew Gerson**



**السيد/ رি�شارد
ماثيو جيرسون**

Richard (Rick) Gerson is the Co-founder, Chairman, and Chief Investment Officer of Alpha Wave Global. He is also a Co-founder and Board Member of Abu Dhabi Catalyst Partners. Prior to this, Mr. Gerson was a founding member and Managing Director of Blue Ridge Capital for 15 years.

Gerson serves on the board of directors of 2PointZero Group, Aman Group, Arena Events Group, Athletic Greens, Beast Industries, Gamma Media, and Transcend Therapeutics.

Rick Gerson is also a member of the Cleveland Clinic International Leadership Board, the Belfer Center's International Council at the John F. Kennedy School of Government at Harvard University. He is also on the board of Africa Mission Healthcare which provides support to mission hospitals and doctors in Africa where it is critically needed, and the 92nd Street Y, a leading cultural institution and community center.

Gerson graduated from the University of Virginia, McIntire School of Commerce with a B.S. in Commerce with a concentration in Finance.

ريتشارد (ريك) جيرسون هو المؤسس المشارك ورئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي للاستثمار لشركة "ألفا ويف جلوبال". كما أنه المؤسس المشارك وعضو مجلس الإدارة في شركة "أبوظبي كاتاليست بارتنرز". قبل ذلك، شغل السيد جيرسون منصب العضو المؤسس والمدير العام في شركة "بلو ريدج كابيتال" لمدة 15 عاماً.

يشغل السيد جيرسون حالياً مناصب في العديد من الشركات البارزة، فهو عضو في مجلس إدارة "مجموعة 2 بونت زيلو"، "مجموعة أمان للضيافة"، و"مجموعة آرينا إيفنتس"، و"اتلتيك جرينز"، و"جاما ميديا"، و"ترانساند ثريابوتك".

وهو أيضاً عضو في مجلس إدارة كليفلاند كلينك للقيادة الدولية، وعضو في المجلس الدولي لمراكز بيافر في كلية جون إف. كينيدي لإدارة الحكومية بجامعة هارفارد. ويشغل السيد جيرسون مناصب في مجلس إدارة "أمريقيا ميشن هيلثكيور" التي تقدم الدعم للمستشفيات الإرسالية والأطباء في أفريقيا حيث تشتهر الحاجة إليها، المركز الثقافي "92 ستريت واي" في نيويورك، وهو مركز ثقافي ومجتمعي رائد.

حصل السيد جيرسون على درجة البكالوريوس في التجارة بتخصص في الشؤون المالية من كلية ماكتاب إلادرة الأعمال بجامعة فرجينيا.



**Mr. Wael Hosny Faiq Mohamed
Abou Shady**



**السيد/ وائل حسني فائق محمد
أبو شادي**

Wael Hosny Abou Shady is a seasoned finance executive with over 30 years of experience in accounting, auditing, taxation, and financial management across the UAE, Egypt, and Saudi Arabia. He currently serves as Group Chief Financial Officer at S.S. Lootah Group in Dubai, a role he has held since February 2023.

From 2005 to 2023, Mr. Abou Shady served as Finance Director at Dubai Chamber of Commerce & Industry, where he managed investment portfolios, led ERP implementation, and contributed to executive committees on strategy, HR, procurement, and information security. He also supervised financial operations for the University of Dubai and the Dubai International Arbitration Centre.

Earlier in his career, he held senior roles as Financial Controller at NPC Egypt, Budget & Accounting Manager at Ezz Group, and auditor with KPMG Hazem Hassan and Abdulaziz Al-Molhem Office in Saudi Arabia.

Mr. Abou Shady is a Certified Public Accountant (CPA, University of Illinois, 2001) and holds a B.Sc. in Commerce (Accounting) from Cairo University. He is a member of the Egyptian Society of Accountants and Auditors and the Egyptian Society of Taxation.

وائل حسني أبو شادي هو خبير مالي مخضرم يتمتع بخبرة تزيد عن 30 عاماً في المحاسبة، والتدقيق، والضرائب، والإدارة المالية عبر كل من الإمارات ومصر وال السعودية. يشغل حالياً منصب المدير المالي للمجموعة في مجموعة إس.إس.إيه لوطاه بدبي، وهو المنصب الذي يتولاه منذ فبراير 2023.

من عام 2005 حتى 2023، شغل وائل منصب مدير الشؤون المالية في غرفة تجارة وصناعة دبي، حيث أدار المحافظة الاستثمارية، وقاد تنفيذ أنظمة الـERP وشارك في لجان تنفيذية تشمل الاستراتيجية، الموارد البشرية، المشتريات، وأمن المعلومات. كما أشرف على العمليات المالية لجامعة دبي ومركز دبي للتحكيم الدولي.

في بداية مسيرته المهنية، شغل مناصب بارزة منها مراقب مالي في شركة NPC مصر، ومدير الموازنة والحسابات في مجموعة عز، وعمل كمدقق حسابات لدى مكتب حازم حسن KPMG ومكتب عبد العزيز الملحم في السعودية.

يحمل وائل شهادة المحاسب القانوني المعتمد (CPA) من جامعة إلينوي - الولايات المتحدة الأمريكية (2001)، وبكالوريوس التجارة (شعبة المحاسبة) من جامعة القاهرة. وهو عضو في جمعية المحاسبين والمراجعين المصرية وجمعية الضرائب المصرية.

